

活動報告

2016年10月1日付号

日本共産党
前市議員

とがし豊



皆様のご意見をお寄せください！発行・日本共産党京都左京地区委員会 電話・761-6341(自宅TEL771-7847)

日誌

【9月】3日下鴨神社・二条城など世界遺産を開発による破壊から守るための国際緊急署名スタート集会／6日戦争法廃止を求める左京の会幹事会／8日日中友好協会京都府連常任理事会／10日岡崎公園と疏水を考える会世話人会／13日デモ申請／15日戦争法廃止求め街頭宣伝、下鴨神社参道前で国際緊急署名集め／16日京都市美術館命名権売却撤回を求める市議会請願行動／17日錦林児童館まつり、野党共闘と日本共産党の立場(講演:井上さとし参院議員)／18日日中友好協会日中不再戦の碑前集会(荒天で中止)／19日左京みんなのデモ、市役所前集会&デモ／20日下鴨神社マンション建設の建築確認取消訴訟の提訴に同行／22日安保法制廃止・立憲主義回復をもとめる京都弁護士会集会、左京みんなのデモ／23日世界遺産下鴨神社と糺の森問題を考える市民の会世話人会／24日錦林小学校運動会／25日舞鶴引揚記念館日帰りツアー／27日民主青年同盟左京地域班学習会(講師)／30日旧三井家別邸の利用に関する公開質問状



安保法制=戦争法強行成立1年の「左京みんなのデモ」や京都全体のデモに参加。



日中友好協会左京支部、舞鶴引き上げ記念館ツアーに参加。

京都市美術館 名前に加え、運営の一部も売却になる可能性

命名権売却に断固反対でがんばっています。美術館前でアンケートをとつても多くの方が「財源も含めて計画を一定見直すべき」「老朽化対策・設備更新などにとどめるべき」と回答されており、「議会でも与野党双方から異論

続出」(毎日新聞9/30)であり、このままの強行は許せません。広島市民球場は年二億二千万円で命名権を売却し「マツダグロムズーム球場」という名称となつていますが、あくまでも五年契約。京都市美術館の場合には、五十年間・五十億円という長期契約であり、取り返しがつかなくなりません。しかも、公募条件では「施設の優先利用権」「施設の中にPR用のスペースを設ける」などの

「特典」が例示されており、京都市美術館の運営そのものもスポンサー企業の意向に左右される恐れがあります。

撤回求め請願署名提出

岡崎公園と疏水を考える会は九月二三日、美術館の命名権の売却手続きの撤回をもとめる署名を提出。二次提出も含め800筆を超えました。一〇月十九日二十日に予定される市議会・常任委員会で審議されます。

戦争法一年、各地で取組

安保法制＝戦争法の強行成立から一年。毎月続けてきた「左京みんなのデモ」は、今月は特別に十九日と二十二日の二回続けての開催に挑みました。南スーダンという紛争地帯で自衛隊に武力行使させる準備が着々と狙われる中、危機感をもって参加しました。次回は十月十九日午後五時四〇分・京大博物館出発でデモを予定。

雑記帳・猫になりたい

保育園で九月生まれの子たちのお誕生日会がありました。ついたこの間、三歳になった長男君もそのステージに立ちました。主役になれたのがとっても嬉しいらしく、おうちに帰ってからもその誕生日会ごっこがひたすら続きます。先生役をやられる妻や私は、お名前は？何歳になりましたか？という質問に続けて「何になりたいですか？」とマイクを向けるしぐさをする役回り。すると、長男君は「猫ちゃんになりたいです」とデレデレしながら答えてくれます。ちなみに、次女は子犬、長女はハムスターのお姫様になりきるのが大好きです。生き物を大切にすることを願わずに育つてくれることを願わずにはおれません。

青空まつり

11月6日(日)

10:30-15:00

参加協力費 500円

宝が池公園(北園)